

どすこいビーチクリーン

平成 28 年 8 月 27 日

- 日 付：平成 28 年 8 月 27 日（土）
- 時 間：15：00～17：00
- 場 所：マリンパーク御前崎
- 参加者： 約 150 名

『日本一楽しいゴミ拾い！』を行う NPO 団体「UMISAKURA」と日本財団の主催の下、鍛山親方(元関脇・寺尾)と鍛山部屋の現役力士の皆さんが参加して下さる『どすこいビーチクリーン』が、マリンパーク御前崎にて開催されました。

海水浴シーズンの終わりを迎える 8 月最後の週末の土曜日、台風の接近に伴い天候悪化が心配される中でしたが、無事に活動を行うことが出来ました。今回は、鍛山親方、鍛山部屋の現役力士の皆さん 9 名が参加するということもあり、約 150 名もの皆さんがビーチクリーンに参加してくださいました。

台風の影響でゴミがたくさん打ち上げられているマリンパーク内西ビーチのビーチクリーンを行いました。大きな流木などの自然ゴミが多く目立ちましたが、それら以外にもビニールや空き缶、ペットボトルなどが多数散乱していました。大きなゴミだけでなく、小さく砕けたプラスチック片なども多く拾うことができ、150 袋以上のゴミを拾うことが出来ました。流木においては、ホイールローダーのバケット 3 杯分以上を回収することが出来ました。ビーチクリーン時間約 40 分と短い時間でしたが、多くの参加者の協力の下、たくさんのゴミを回収することが出来ました。





ビーチクリーン後は、待ちに待った現役力士の皆さんとの取組を行いました。子ども達は、全力で立ち向かっていきましたが、力士の皆さんの力に圧倒されてしまいました。子ども達だけでなく、大人も本気で取り組みに参加。子ども達同様、圧倒されてしまっていました。やはり、現役力士の皆さんは、とても強かったです。



活動中、雨雲が近付いてきたこともあり、一部短縮をしての活動となりましたが、参加して下さった皆さん、鍛山部屋の皆さんも『楽しいゴミ拾い』を行うことができました。今回の活動をきっかけに、海に打ち上げる漂着ゴミだけでなく、私生活でのゴミについても意識を向けてもらうことが出来たらと思います。